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12：30 ～　八戸プラザホテル

司会：神山智子副ＳＡＡ

ＲＩテーマ

点鐘

・ロータリーソング

・クラブソング

・四つのテスト

（食事）

佐々木悦郎会長

　皆さんこんにちは。先週４月21日に松戸

東ＲＣさんの例会に吉田悦子会員と小林会

員と参加してきました。本日のテーマで報

告させていただきます。金曜日は非常に暑くて東京

は上着を脱いでマスクも外してる人が多いなと思い

ました。

　本日は『ロータリーの友』について触れさせてい

ただきます。Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの記事にもありました

が、ウクライナ情勢がロータリアンの被災された方

の目線で掲載されておりました。ロータリーはウク

ライナに対してロータリー財団をあげて人道的支援

を行っている、と書かれております。私達も前年度

ロータリー財団を通じ、クラブとして寄付を致しま

した。寄付という行為を通じて繋がることで興味・

関心が向きますし、今後も新聞報道等を通じて問題

意識を持ち続けたいと思います。一日も早いウクラ

イナ紛争の終息を願うばかりです。

　今後の予定をお伝えします。

　５月２日㈫　ＧＷのため休会

　５月８日㈪　八戸中央ＲＣとの合同夜間例会

　５月９日㈫　振替休会

　６月27日㈫　18：30 ～　創立総会

　創立総会は27日予定ですが、退会者、家族、イン

ターアクト、多くの方にご参加いただきたいので、

20日の夜も考えております。５月16日の理事会で正

式に決定したいと思います。

吉田悦子幹事

◎第51回八戸市緑化まつり開催のご案内

　４月26日㈬～５月７日㈰　９時～ 17時

　長者まつりんぐ広場

◎ＲＩ規定審議会への決議案提出について

　５月12日までに地区事務所へ提出

◎ＲＹＬＡプログラム参加者募集のお願い

吉田美登紀会員

中山恵美子会員：

片野　潤会員：早退失礼します。

米山記念奨学金
源新育子会員：

大沼　衛会員：

澤口忠彦会員：

小野晶子会員：

田村隆直会員：

ポリオ・プラス
千葉清彦会員：

横町芳隆会員：こんにちは！ごきげんよう、さ

ようなら！
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　　本日の出席率 76.3％　　

　　前々回（４／ 11）の修正出席率 68.4％　　

久保隆明会員

　皆さんこんにちは。23日に知床会第１戦

が終わりました。参加者20名、優勝は櫻井

さん、準優勝は小田さんでした。おめでと

うございます。商品が届いていない方は私の事務所

にお出でください。明日までにはゴルフコンペ第２

回のご案内をさせていただきます。６月10日㈯、

ニュー軽米カントリークラブ、５組セルフプレイ、

先着20名です。よろしくお願いします。

　先日もお話しましたが、北海道遠征は16名上限な

ので北ロータリーに先にご案内をし、余った分を他

クラブ知床会の方にご案内したいと思います。バス・

新幹線・宿泊代・食事・プレー代で９万円位です。

ぜひご参加ください。

吉田悦子幹事

　４月21日に松戸駅まで髙橋幹事がお迎え

に来て下さり例会にお邪魔してきました。

卓話の大久保様、我々、米山記念奨学生の

中国人の曾（ソウ）さんという方の紹介をしていた

だきました。恒例のお小遣い渡し、食事、歓談後に

会長挨拶、幹事報告とあって、その後に佐々木会長、

小林会長エレクトの挨拶という流れでした。ゴルフ

好きな方が多いようで、ぜひ八戸北ＲＣの人達と懇

親しましょうとお話させていただきました。

　卓話は播磨産業株式会社の大久保社長さんで、襖

専門の会社は非常に珍しく海外進出も考えているそ

うです。松戸東は和気藹々としたクラブで、我々ク

ラブと雰囲気が合う印象で、今後更に交流を深めた

いと思いました。

小林弘文会長エレクト

　このときの例会は職業奉仕の担当で、

ロータリー未入会の方に卓話をしてもら

い、それをきっかけに会員増強に努めているそうで

す。地区補助金の使い方として、毎年米山奨学生の

面倒を見ており、奨学生の母国への地区補助金の援

助（パソコン購入等）の情報を仕入れているそうです。

　次年度の会長エレクトの石田さん、幹事のイワサ

さんとお話をしました。お互い交流継続を希望して

おり、今後お互いのクラブで計画を練りましょう、

ということになりました。

佐々木悦郎会長

　例会の最中に得居パストガバナーが「北山先生、

源新さん、奥寺先生、本当にお元気ですか。よろし

くお伝えください」ということでした。自衛隊や恐

山に興味があるようで、むつに行きたいと仰ってお

りました。蔵本会長曰く、大阪の友好クラブとはコ

ロナ禍の交流断絶で友好クラブが解消された、との

ことです。私も交流を続ける大事さを感じた訪問で

ございました。

佐々木悦郎会長

　北クラブは48.75％くらいの登録率です。地区目

標でもありますので少しでも登録率を上げたいと

思っております。

　Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹに登録すると国際ロータリーに関

するあらゆる情報が閲覧でき、またメークアップや

連絡を取りたいときに使えるウェブ版公式名簿で他

のクラブを調べることもできます。

（動画）

　今後、入会される方には、入会の手続きと一緒に

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹに登録するのが確実かなと思います。

まだ登録されていない方もご協力お願いいたします。

点鍾

（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

 知床会

 松戸東ＲＣ訪問報告

 出席報告

 My ROTARY登録


